

牟呂小だより

令和7年12月号
豊橋市立牟呂小学校

12月の予定

月	火	水	木	金	土	日
1	2 全校朝会 6年漢字ミニコンクール SC	3 特別支援クリスマスの集い 3年漢字コンクール 5年算数コンクール 3年焼き芋大会	4 ミニ通学団会	5 2年保育園との交流	6 PTA 資源回収	7
8	9 マラソン記録会	10 マラソン記録会 2年読み聞かせ 3年出前授業 スポーツ鬼ごっこ	11 マラソン記録会 学校保健委員会 委員会	12 算数コンクール1 24年 マラソン記録会予備日 6年欲物乱用防止教室	13	14
15	16 2年保育園との交流	17 3年読み聞かせ 個人懇談会 4時間授業 13:45下校	18 個人懇談会 4時間授業 13:45下校	19 個人懇談会 4時間授業 13:45	20	21
22 給食終了 4時間授業 13:45下校	23 2学期終業式 3時間授業 11:25下校	24 冬季休業開始	25	26	27	28
29	30	31				

マラソン記録会

- 計画的に練習に取り組んで自分の目標タイムを達成しましょう。

	12/9(火)	12/10(水)	12/11(木)
1時間目	3の3	3の1	1の3
	5の2		1の4
			6の3
2時間目	4の1	2の1	1の1
	4の4	5の3	1の2
	5の4		6の2
3時間目	4の2	2の2	6の1
	4の3	2の3	
4時間目		3の2	5の1

※天候不良などにより、予備日12/12(金)に行う場合もあります。

1年生からのお知らせ

音楽発表会では、衣装の準備から送迎まで、厚いご協力ありがとうございました。初めての音楽発表会でしたが、この行事を通して子どもたちの成長した姿をたくさん見ることができ、担任一同嬉しく思います。今後ともご支援よろしくお願ひいたします。

【なわとびの準備をお願いします】

12月の体育で、なわとびを使用します。11月末までにご準備をお願いいたします。また、なわとびの長さの調節もご家庭でお願いいたします。

3年生からのお知らせ

- ・11月19日（水）に牟呂小学校の郷土資料室にある脱穀機と唐箕（とうみ）を使ってお米の脱穀を行いました。校区に住む小柳津さん、森田さんとボランティアの方にやり方を教えてもらいながら全員が体験しました。白いお米ができる過程がわかり、とてもよい経験になりました。
- ・地域ボランティアコーディネーターの住吉さんが、3年生のためにさつまいもを育ててくれました。12月3日（水）の5、6時間目に運動場で焼き芋会を行います。軍手を持ってきてください。雨天の場合は中止とし、芋は持ち帰ります。

5年生からのお知らせ

音楽発表会では、衣装の準備や送迎など、ご協力ありがとうございました。子どもたちは、今まで一生懸命練習した成果を発揮することができたと思います。

【図工について】

彫刻刀を使って版画の制作をすすめています。11月末頃からインクで刷っていくことになります。黒のインクやその他カラフルな色のインクを使いますので、汚れても困らないような服や上着などの準備をよろしくお願いします。詳しい日時は、各学級の担任から連絡帳等でお知らせします。

みのり学級からのお知らせ

○マラソン記録会について

マラソン記録会の日程については、また担任から連絡をさせていただきます。

○11月のすてきなみのりさん

何ヵ月も練習し、音楽発表会を大成功させました！ 終わった後の子どもたちの誇らしげな顔から今までのがんばりが伝わってきました。お家の方のご協力、ありがとうございました。

2年生からのお知らせ

【保育園年長児との交流について】

- ・現在、生活科の時間に、明照保育園の年長児との交流を行っています。また、三郷保育園の年長児とも交流を始めました。おもちゃを改良したり、学校を案内する準備を進めたりしています。

【なわとびの準備について】

- ・12月の体育で、なわとびを使用します。11月末までにご準備をお願いいたします。また、なわとびの長さの調節もご家庭でお願いいたします。

○音楽発表会では、衣装の準備や送迎、温かな励ましなど、保護者の皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

4年生からのお知らせ

音楽発表会では、衣装の準備、あたたかな励ましなど、ご協力ありがとうございました。みんなで力を合わせ、練習に取り組む姿に子どもたちの成長を感じました。次の目標に向かってがんばっていきます。

【計算コンクール】

12月12日（金）

出題範囲 1学期の復習 面積 概数

2桁でわる割り算の筆算

式と計算の順序

6年生からのお知らせ

【漢字ミニコンクール②】

12月2日（火）

【出前授業】

12月12日（金）薬物乱用防止教室

～お礼～

先日の音楽発表会は、小学校生活最後の発表会でした。それぞれの思いを胸に、精一杯歌ってくれた6年生を最後まで応援してくださり、本当に、ありがとうございました。